



L'AGENCE
DE SAINT RÉMY
MADE IN ALPILLES

3 Pièces

120 m²

Réf. 544V1922M

625 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 600 mètres du coeur de Saint-Rémy-de-Provence, cette maison des années 60 vous séduira par son charme et sa vue dégagée sur les Alpilles. Édifiée sur un terrain de 757 m², elle offre un beau potentiel d'aménagement et une excellente exposition plein sud. La maison s'organise sur deux niveaux : Au rez-de-chaussée, un vaste garage de près de 100 m² offre de nombreuses possibilités d'usage (stationnement, atelier, ou projet d'aménagement futur). L'accès au logement principal se fait soit par un escalier extérieur, soit depuis une entrée en rez-de-jardin desservie par un escalier ...

Just 600 meters from the heart of Saint-Rémy-de-Provence, this 1960s house will charm you with its charm and unobstructed views of the Alpilles. Built on a 757 m² plot, it offers great development potential and excellent southern exposure. The house is organized on two levels: On the ground floor, a large garage of nearly 100 m² offers numerous possibilities for use (parking, workshop, or future development project). Access to the main accommodation is either via an external staircase or from an entrance on the garden level served by an internal staircase. Upstairs, you'll discover ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

